
ПРОТОКОЛ №1  

от 10 октября 2022 г.  

 

районного методического объединения преподавателей – организаторов  ОБЖ 

по теме: Формирование функциональной грамотности на уроках ОБЖ» 

 

Присутствовали 15 человек:  

1. Черников Алексей Сергеевич, МБОУ СОШ №4 г. Советский 

2. Енбаев Антон Николаевич,  МБОУ СОШ №2 г. Советский 

3. Муравлев Иван Валерьевич, МБОУ гимназия г. Советский 

4. Брагина Людмила Григорьевна, МБОУ СОШ п. Пионерский 

5. Кузнецов Андрей Валерьевич, МБОУ СОШ п. Пионерский 

6. Богатенкова Лариса Александровна, МБОУ СОШ п. Малиновский 

7. Максимов Евгений Геннадьевич, МБОУ "Алябьевская СОШ" 

8. Буйнов Сергей Павлович, МБОУ СОШ п. Таежный 

9. Смагин Виктор Анатольевич, МБОУ СОШ п. Коммунистический 

10. Яковкин Александр Дмитриевич, МБОУ СОШ п. Зеленоборск 

11. Голдобина Людмила Владимировна, МБОУ СОШ п. Агириш 

12. Гилёва Т.С., методист МКУ «Центр МТиМО» 

13. Тропина Галина Евгеньевна, директор МКУ «Центр МТиМО» 

14. Жгунова Ольга Алексеевна, Начальник отдела по дополнительному образованию, 

воспитанию  и комплексной безопасности  Управления образования 

администрации  Советского района 

15. Васянин Олег Николаевич, директор МАУ ДО СР «Центр «Созвездие» им. Героя 

Советского Союза Гришина И.Т.» 

Повестка дня:  
1.Планирование работы РМО на 2022-2023 уч. Год. 

2. Функциональная грамотность на уроках ОБЖ. Рассмотрение примерной рабочей 

программы основного общего образования по ОБЖ, подготовленной ФГБНУ «Институт 

стратегии развития образования» Российской академии образования (Министерство 

просвещения РФ).  

3.. Изучение строевого устава ВС РФ. Церемония поднятия флага РФ 

По первому вопросу слушали Гилёву Т,С., которая рассказала о плане работы  

на 2022-2023 учебный год методического объединения преподавателей – 

организаторов ОБЖ, о важности присутствия все преподавателей на 

заседаниях РМО. 

Решили: Информацию принять к сведению. Утвердить план работы  на 2022-2023 учебный 

год. Разместить его на сайте МКУ Центр МтиМО,  распространить  в образовательные 

организации Советского района.  

 

По второму вопросу слушали Тропину Г.Е. по теме: «Функциональная грамотность в 

школе». Галина Евгеньевна рассказала о внедрении функциональной грамотности в 

образовательные программы, о внедрении обновленных ФГОС и о реализации проекта по 

созданию муниципальной базы по развитию и формированию функциональной 

грамотности  обучающихся  в муниципальных общеобразовательных организациях 

Советского района. 

  Решили: Информацию принять к сведению. Согласно  новой рабочей программы для 8-9 

классов, в которой 10 образовательных модулей необходимо разделить подготовку заданий 

(по 3 для каждого модуля) по функциональной грамотности для формирования общей базы 

по образовательным организациям следующим образом:  



1 модуль: МБОУ СОШ п. Зеленоборск «Культура безопасности жизнедеятельности в современном 

обществе» 

2 модуль: МБОУ СОШ  №4 «Безопасность в быту» 

3 модуль: МБОУ СОШ  №1 «Безопасность на транспорте» 

4 модуль: МБОУ гимназия «Безопасность в общественных местах»  

5 модуль: МБОУ СОШ  №2 «Безопасность в природной среде» 

6 модуль: МБОУ Алябьевская СОШ  «Здоровье и как его сохранить. Основы медицинских 

знаний» 

7 модуль: МБОУ СОШ  п.Пионерский «Безопасность в социуме» 

8 модуль: МБОУ СОШ  п.  Малиновский «Безопасность в информационном пространстве»  

9 модуль: МБОУ СОШ  п.  Агириш «Основы противодействия экстремизму  и терроризму» 

10 модуль: МБОУ СОШ  п.  Коммунистический «Взаимодействие личности, общества 

и государства в обеспечении безопасности жизни и здоровья населения»  

 

К единому методическому дню 01.11.2022 подготовить 3 задания, остальные задания для 

формирования базы подготовить к единому методическому дню, планируемом на март 

2023 года. 

 

По третьму вопросу слушали Васянина О.Н., по теме: Изучение строевого устава ВС 

РФ. Церемония поднятия флага РФ. 

Олег Николаевич рассказал о церемонии поднятия флага РФ, о стандарте подготовки 

знаменных групп, непосредственно церемонии поднятия (спуска) флага, места размещения 

государственных символов. 

  Решили: Единогласно поддержать идею о переходе на единые    правила поднятия и 

спуска флага Рф. На практике повторили и  закрепили основные приемы строевой 

подготовки. 

 

 

Председатель ______________________________ А.С.Черников 


